

Ce samedi 15 octobre, de 10 h à 12 h, 42 bénévoles
— 33 adultes et 9 enfants — ont participé à la collecte
des déchets pour embellir notre village - chapeau bas !



L'opération *Quartiers propres, Quartiers vivants*, coordonnée par Le Lien saussinois et organisée avec la Commission extramunicipale Environnement, a pu compter sur le soutien matériel de la mairie et, pour cette édition, sur la participation de Mme la maire, qui a collecté les déchets avec l'équipe chargée de la route de Sommières. D'autres élu·e·s, y compris de la précédente mandature, nous ont prêté main forte et, comme de coutume, Gérard Espinosa, adjoint, a sillonné les axes de collecte avec le camion municipal pour ramasser les sacs jaunes et noirs remplis par les 'collecteurs-trieurs' bénévoles.

Retenons pour cette édition :

- l'utilisation d'une vidéo pour la campagne d'annonce semble avoir été très appréciée (d'après les retours qui nous ont été faits) ;
- la consolidation de l'action de collecte de petit matériel électroménager/électronique, testée lors de l'opération précédente ;
- la disponibilité sur la place du village, pendant l'opération, d'un point d'information pour répondre aux questions concrètes des Saussinois·es en matière de emploi, recyclage, reconditionnement, etc. des 'déchets'. Merci à l'hôtesse de ce point d'information, nommée *Miss Info Déchets* pour l'occasion.

Un premier bilan ...

C'est avec plaisir que nous constatons une baisse régulière du volume des déchets collectés ! Bien sûr il y a encore du travail... mais cette diminution est encourageante et ouvre la possibilité d'élargir/réorienter le champ d'intervention de l'opération : à une collecte à l'origine non triée et désormais triée, d'autres activités peuvent être accolées, tel le point d'information 'Miss Info Déchets' cette fois-ci, qui permettent une meilleure 'valorisation' du déchet et, évidemment, un petit pas de plus pour la protection de notre environnement.

... et des remerciements !

Un tout grand merci à toutes et tous les Saussinois-es qui consacrent bénévolement du temps dans la bonne humeur à l'embellissement de leur lieu de vie et à la préservation de l'environnement — y compris à cette dame qui, ne pouvant participer à l'opération, a eu la délicatesse de laisser un sac à destination de Quartiers propres, Quartiers vivants avec les déchets collectés les jours précédents, ou à cette autre Saussinoise dont l'entreprise a fait don de gants de ramassage à l'opération !

L'opération en quelques images



On s'équipe.





On explique.



Miss Info Déchets informe.



Les enfants aussi participent.



Fier d'avoir collecté une bouteille entière de mégots